

Les documents du 7e Congrès du PCC sont mis en vente sous forme de tabloïd



La Havane, 24 mai, (RHC).- Les documents adoptés par le 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba, le PCC, en avril dernier, sont mis en vente à partir d'aujourd'hui sous forme de tabloïd.

Le but est de faire parvenir à la population toutes les informations au sujet des questions débattues au congrès.

Le tabloïd à 32 pages, contient les textes du projet sur la conceptualisation du modèle économique et social cubain et les bases du «Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030: Proposition de Vision de la Nation, Axes et Secteurs stratégiques».



Radio Habana Cuba